

## CONSTRUYE SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA CARRETERA DE ACCESO A SANTIAGO TOLMAN EN OTUMBA

- *Beneficiará a 50 mil habitantes y se edifica en la carretera federal México-Tulancingo, con una inversión de 81.5 millones de pesos.*

**Otumba, México, 5 de noviembre del 2015.-** La Secretaría de Infraestructura construye el acceso a la comunidad de Santiago Tolman, en este municipio, para mejorar la fluidez vehicular y el acceso de los habitantes de esta localidad, obra en la que se invertirán 81.5 millones de pesos.

A través de la Junta de Caminos del Estado de México, la dependencia informó que se realiza la construcción de un puente vehicular de 1.4 kilómetros de longitud, con dos cuerpos de alta velocidad que crucen la antigua carretera federal México -Tulancingo.

De la misma manera se contempla la construcción de dos cuerpos laterales de baja velocidad, también uno para cada sentido que tenga el servicio de retorno e incorporación al poblado, lo que permitirá mejorar la movilidad y la seguridad de los 50 mil habitantes de la zona.

Entre los trabajos considerados para la obra destacan la ampliación, pavimentación y edificación del puente vehicular conformado por dos cuerpos de dos carriles cada uno, en los que se colocarán 40 traveses, además de un sistema de bocas de tormenta para desalojar las aguas de lluvia, así como diversas acciones de movimiento de tierras y adecuación de la zona de obra.

Por otro lado, la dependencia informó que continúa con los trabajos de bacheo en diversas vialidades de la entidad, entre las que se encuentra el camino San Martín de las Pirámides-San Luis Tecautitlán, en la comunidad de San Miguel Atamajac; así como el camino de la carretera Toluca-Ciudad Altamirano al Cerro del Campo San Pedro Limón, en la localidad de los Cuervos del municipio de Tejupilco, con la finalidad de mejorar la seguridad en las carreteras libres de peaje de todo el territorio mexiquense.

Con estas acciones, la Secretaría de Infraestructura, a través de la Junta de Caminos, realiza diversos trabajos de conservación para garantizar la seguridad de los caminos en la entidad, a fin de tener mexiquenses mejor comunicados.